

Convención Internacional de Salud 2012

International Health Convention 2012

Apreciados colegas vinculados a la atención estomatológica:

El Ministerio de Salud Pública de Cuba, ha convocado a las sociedades científicas de las ciencias médicas a la celebración de la Convención Internacional de Salud a celebrarse en noviembre de 2012, en la que estarán presentes diferentes disciplinas de las ciencias de la salud, así como decisores y promotores de salud, entre otros actores sociales, en respuesta al llamado de integración del Dr. Roberto Morales Ojeda, Ministro de Salud Pública. En la convención se insertará el evento Estomavisión-Salud, cuyo objetivo es renovar el compromiso por la salud bucal de la población, ya que hoy, hay más razones para emprender la "Salud con todos para el bienestar de todos".

Las temáticas serán las siguientes:

Proyección social de la estomatología.

Demandas actuales de la salud bucal.

Responsabilidad social en la formación de recursos humanos en estomatología.

Investigación científica en estomatología.

Informática en función de la estomatología.

Estrategias y tecnologías para la salud, el bienestar y la calidad de vida.

Tecnologías biomédicas y complementarias en estomatología.

Gestión para la calidad de los servicios estomatológicos.

Se convoca a los colegas e interesados de todos los sectores sociales a acompañarnos y compartir experiencias.

Para mayor información pueden contactarnos a las siguientes direcciones: estela.gispert@ensap.sld.cu y estela.gispert@infomed.sld.cu

Cordialmente,

Dra. *Estela de los Ángeles Gispert Abreu*
Presidenta de la Sociedad Cubana de Estomatología
